



Von links: Gabriel Wernicke, Marco Bertram, Tizian Langohr, Philipp Wittmann, Patrick Wittmann, Dominik Paul. Foto: Privat

Herren 1 des Tennisclubs starten furios in die Saison

TENNIS Überraschende Tabellenführung für den Neuling nach Spieltag 4

SCHIFFERSTADT. Mit dem letztjährigen Aufstieg in die A-Klasse wusste die erste Herrenmannschaft des Tennisclubs, dass diese Saison eine hohe Hürde wartet: Man war sich einig, dass der Klassenerhalt die schwierige Mission des Teams sein wird. Dementsprechend ging der Neuling als klarer Außenseiter in das erste Spiel in Hagenbach, das mit einem Ranglistenspieler an der Spitze als Titelfavorit Nummer eins gehandelt wurde. Die Herren 1 schlugen sich wacker, verloren aber dennoch letztlich deutlich mit 5:16. So hatte man am zweiten Spieltag in Jockgrim bereits eine vorentscheidende Auswärtspartie, die souverän mit 14:7 gewonnen wurde. Da die zwei darauf folgenden Heimspiele der Mannschaft um Jochen Rummel, Gabriel Wernicke, Marco Bertram, Tizian Langohr, Philipp Wittmann, Patrick Wittmann, Dominik Paul und Martin Dattge überraschend klar mit 17:4 gegen Frankenthal und 21:0 gegen den Tabellenzweiten aus Freckenfeld gewonnen wurden, staunte man am vergangenen Sonntag nicht schlecht: Die Herren 1 sind plötzlich Tabellenführer der A-Klasse, weil Hagenbach sensationell in Frankenthal verlor. Mannschaftsführer Marco Bertram ist natürlich hochzufrieden: „Wir haben mit drei Siegen aus den letzten drei Partien unser

Ziel des Klassenerhalts schon sehr früh unter Dach und Fach gebracht – damit konnte man so wirklich nicht rechnen.“ Dass jetzt sogar der Aufstieg in die Pfalzliga winkt, sieht er gelassen: „Alles Weitere ist Bonus. Wir haben noch zwei schwierige Spiele gegen die Teams aus Landau, in denen wir noch einmal alles

abrufen werden – erst dann blicken wir auf die Tabelle.“ Vielleicht sieht die Erste Herrenmannschaft dann, dass ihnen der ganz große Coup gelungen ist...

Das nächste Spiel der Herren 1 findet am Sonntag, den 14. 6. 2015, ab 10 Uhr auf der Anlage des TC Schifferstadt gegen Schwarz-Weiß Landau statt.